



El Cerro

Revista de la Hermandad de la VERA - CRUZ

CORIA DEL RÍO

Diciembre, 2001 - n.º 9



Nuestra Venerada Titular, María Santísima de la Concepción, en su altar de cultos del pasado año

Edita: Comisión de Publicaciones de la
Hermandad de la Vera-Cruz,
Ermita de San Juan,
c/. San Juan, Coria del Río.

Prohibida la reproducción total o parcial.
La redacción no se hace responsable de las
opiniones vertidas por sus colaboradores.

Dep. Legal: SE - 556 - 98

Imprime:
Gráf. Santa María
Coria del Río

SUMARIO

- Página 2: AVISOS IMPORTANTES.
Páginas 3 y 4: EXHORTACIÓN PASTORAL A LAS HERMANDADES Y COFRADÍAS Y A TODOS
LOS FIELES DE LA DIÓCESIS.
Página 5: SEAMOS HUMILDES Y DÓCILES.
Páginas 6 y 7: CONVOCATORIA DEL TRIDUO DE LA STMA. VIRGEN DE LA CONCEPCIÓN.
Página 8: RECUERDOS HISTÓRICOS DE NUESTRA HERMANDAD (Continuación).
Página 9: TALIBAN'ES.
Página 10: HERMANOS DE LA VERA-CRUZ, ¿TENÉIS MADRE?
Página 11: SALVE A MARÍA INMACULADA DE LA CONCEPCIÓN.

NOTICIAS Y AVISOS

NUEVA CUOTA DE HERMANOS A PARTIR DEL 1 DE ENERO DE 2002

Con motivo de la entrada en circulación de la moneda única europea a partir del próximo 1 de Enero de 2002, nuestra Hermandad ha decidido actualizar la cuota mensual de Hermano que será de 1 euro.

MISA DOMINICAL EN NUESTRA ERMITA

Con motivo de las obras que están siendo acometidas en el templo parroquial de Santa María de la Estrella y cuya duración estimada es de 3 meses, a partir del día 25 de Noviembre del presente año y por el tiempo que duren dichas obras se celebrará misa todos los domingos en nuestra Ermita, a las 7 de la tarde.

MISAS DE NAVIDAD

Igualmente con motivo de las obras en nuestra parroquia, en el presente año se celebrará la tradicional Misa del Gallo en nuestra ermita, el día 24 de Diciembre próximo, es decir día de Noche Buena.

Como viene siendo habitual cada año, también el día 27 de Diciembre del presente año, tendremos la tradicional Misa de Navidad, que para todos los hermanos, que será oficiada (D.m.) por nuestro Director Espiritual, a las 9 de la noche.

MISA EN SUFRAGIO DE HERMANOS DIFUNTOS

El pasado día 8 de Noviembre se celebró en nuestra Ermita la Misa anual en sufragio de nuestros hermanos difuntos. Se comunica a los hermanos que cuando tengan conocimiento del fallecimiento de algún miembro de la hermandad, lo comunique a la Junta de Gobierno a fin de proceder a la celebración de la Misa en sufragio de su alma.

RESUMEN DE LAS ÚLTIMAS VENTAS DE REPRODUCCIONES DE LA IMAGEN DEL CRISTO DE LA VERA CRUZ

GASTOS

20 Imágenes a 7.300	146.000 Ptas.
20 Cruces a 1.000	20.000 Ptas.
	<hr/> 166.000 Ptas.

INGRESOS

20 Crucifijos a 10.000	200.000 Ptas.
------------------------	---------------

RESUMEN

Ingresos	200.000 Ptas.
Gastos	166.000 Ptas.
Beneficio	<hr/> 34.000 Ptas.

CASAS UNIFAMILIARES

en la cornisa del Aljarafe

La Atalaya Palomares del Río



**NEFILIN
BAROCER**

Teléf. 955 76 99 40 - Ramón y Cajal, 2
41100-CORIA DEL RIO (Sevilla)

EXHORTACIÓN PASTORAL A LAS HERMANDADES Y COFRADÍAS Y A TODOS LOS FIELES DE LA DIÓCESIS

Desde mi nombramiento como arzobispo de Sevilla, he tenido un particular interés por conocer cuanto se refiere a las expresiones más propias de la religiosidad popular y, más en concreto, a la historia, identidad, misión y actividades de las Hermandades y Cofradías.

Con este afecto y cuidado pastoral se dictaron normas diocesanas en 1985 y se actualizaron en 1997. Muchas han sido mis intervenciones y presencia activa en numerosos actos cofrades, siempre con el mejor deseo de cumplir la misión pastoral que se me ha confiado en esta Iglesia hispalense. Uno de los acontecimientos más importantes, para la historia de las Hermandades en general y para las de esta diócesis en particular, ha sido la celebración, en octubre de 1999, del Congreso Internacional de Hermandades y Religiosidad Popular, que fue precedido por la Asamblea Diocesana de Hermandades. Todo ello como preparación para el jubileo del año 2000.

Con los sentimientos de Cristo

Es Cristo quien nos ha reunido para formar su familia, su Iglesia. Pero donde estamos los hombres no dejan de aparecer las consecuencias de nuestra debilidad y pecado. Oficio del obispo es el de guiar en la fe, fortalecer en la esperanza y animar en la caridad. Desde este convencimiento acerca de la misión del pastor, os exhorto a buscar siempre el bien y que resplandezcan en vosotros los frutos del Espíritu: la paz, bondad, fidelidad, sencillez, dominio de sí mismo... (Gál 5, 22-23).

Cada uno debe ponerse al servicio de los demás y buscar en todo el bien común. Y revestirse de los sentimientos de Cristo: entrañas de misericordia, de bondad, humildad, mansedumbre, paciencia. Y, si fuera necesario, ofreciendo y recibiendo el perdón, que también el Señor nos perdonó a todos (Col 3, 12.15).

Así nos exhorta el apóstol San Pablo y ésta debe ser nuestra norma de conducta: tener siempre en cuenta los sentimientos y el proceder de nuestro Señor Jesucristo.

Ninguna desigualdad en Cristo y en la Iglesia

Se me había pedido, por medio del Consejo de Hermandades y Cofradías de Sevilla, que designara una persona que sirviera de interlocutor, a fin de tratar unas cuestiones que eran objeto de preocupación para algunas Hermandades.

Ferretería

LA MARINA

*Todo en
Herramientas*

**

Antonio Casado, 9
Tlf. y Fax 95 477 10 24
CORIA DEL RIO (Sevilla)

Cerveza

CRUZCAMPO

Distribuidor

Manuel Peña Sosa

**

Barriada Guadalquivir,
Gran Avenida, s/n.
Tlf. 95 477 47 74
CORIA DEL RIO
(Sevilla)



MAPFRE

Avda. de Andalucía, 119 - B
41100 - CORIA DEL RIO
(Sevilla)

Teléf. 95 477 35 55



MECANICA, CHAPA
PINTURA

Talleres

Asián-Lora

Plig. Ind. Coria, c/ Alfarería, nave 15
Teléf. 95 477 23 43 - CORIA DEL RIO (Sevilla)

Accediendo a esta petición, nombré a don Manuel Benigno García Vázquez, canónigo de la Santa Iglesia Catedral y profesor de derecho canónico en el Centro de Estudios Teológicos, para llevar a cabo este servicio pastoral que se nos solicitaba.

Tras las conversaciones mantenidas con los representantes de algunas Hermandades y el Presidente del Consejo de Sevilla, se ha decidido cambiar lo referente al nombramiento de directores espirituales y a la edad requerida para ocupar el cargo de Hermano Mayor en una Cofradía, así como continuar el estudio sobre la conveniencia de constituir un tribunal de arbitraje para resolver conflictos de Hermandades y Cofradías.

No podemos ignorar el gran esfuerzo y el largo camino recorrido por la inmensa mayoría de las Hermandades y Cofradías de la Diócesis para fomentar la participación activa de las hermanas en todos aquellos aspectos de la vida cofrade a los que no tenían acceso antes de las reformas introducidas por el Concilio Vaticano II.

Constituye sin duda este loable empeño de las Hermandades y Cofradías una de las aportaciones más notables a la promoción de la mujer, que ha de considerarse como un auténtico signo de los tiempos.

Cuando en el año 1997 publicábamos las nuevas Normas Diocesanas para Hermandades y Cofradías, no consideramos necesario descender explícita y pormenorizadamente a las consecuencias que la plena integración de las hermanas en la vida de las Hermandades y Cofradías comporta, pues lo dábamos por aceptado y asumido, como así lo es en verdad, por la práctica totalidad de las mismas.

No obstante, hay quien me ha solicitado que manifieste mi parecer sobre este tema. A ello respondo con las palabras del Concilio Vaticano II: «no hay en Cristo y en la Iglesia ninguna desigualdad por razón de la raza o de la nacionalidad, de la condición social o del sexo» (LG 32).

Desde mi responsabilidad pastoral exhorto, por consiguiente, a que se reconozca la plena igualdad de derechos de los hermanos y las hermanas de nuestras Hermandades y Cofradías.

Afecto pastoral

Con esta exhortación pastoral quiero reiterar mi reconocimiento y gratitud a las Hermandades y Cofradías por su labor religiosa en un culto auténtico, por su acción caritativa y social en ayuda de los más desfavorecidos, por su entusiasmo evangelizador anunciando el nombre de Cristo.

Suplico al Señor que bendiga a todos los hermanos y que juntos podamos recordar y seguir los consejos del apóstol Pedro: tened todos unos mismos sentimientos, sed compasivos, amaos como hermanos, sed misericordiosos y humildes. Apartaos del mal y haced el bien, buscad la paz y corred tras ella. Pues los ojos del Señor miran a los justos y sus oídos escuchan su oración (1 Pe 3, 8-12).

Con afecto en el Señor os bendice,

+ *A. Sator, Arz. de Sevilla*

+ Carlos, Arzobispo de Sevilla

SEAMOS HUMILDES Y DÓCILES

Estamos asistiendo en estos últimos tiempos a unas actitudes dentro de las Hermandades, que no sólo son antievangélicas, sino que, lamentablemente producen escándalo, con grave perjuicio de los que no miran a la Iglesia con ojos muy limpios. Me refiero a tantos artículos aparecidos en las páginas de los periódicos, en los que se resaltan de una manera especial los roces o disensiones que pudiera haber en algunos casos entre la Hermandad y el Sr. Arzobispo, suprema autoridad en la diócesis.

Salgo al paso de estas anómalas situaciones para que no se den, ni remotamente, en esta nuestra Hermandad de la Vera Cruz, que siempre ha dado muestra de docilidad y humildad ante el representante de Cristo.

Aprovecho estas líneas para recordar lo que los mismos Obispos andaluces nos dijeron en su día a todos los cofrades y que constituye el fundamento de la auténtica espiritualidad de una vida cofrade.

«Las Hermandades y Cofradías -dicen los Obispos- constituyen el hecho asociativo con mayor número de miembros entre los católicos de la región; aunque lamentablemente muchos de ellos sólo figuren en las nóminas; o se limite, a veces, su compromiso al pago de la cuota reglamentaria y a la salida de la Estación penitencial anual.

Abrigamos la esperanza de que las Hermandades/Cofradías puedan continuar siendo el cauce por el que muchos católicos alimenten en cierta medida su vida espiritual y apostólica; y para ello quizá fuese conveniente prestar mayor atención a la calidad cristiana de los asociados que a la cantidad.

Si este nivel cristiano no está presente en los que desean entrar en las Hermandades, se deberá aplazar la admisión definitiva hasta después de un período de preparación y reflexión sobre el compromiso espiritual que contraen al quedar incorporados a la Hermandad».

Hasta aquí la cita de los Obispos. Nuestra Hermandad lo está cumpliendo. Pero deseo insistir en que no sólo se cumpla, sino que, empezando por los miembros de la Junta, se intensifique la conciencia de la humildad y docilidad con que una Hermandad debe proceder en todo de acuerdo con la voluntad de Jesús, manifestadas a través de nuestro superior jerárquico, el Sr. Arzobispo. Somos libres para pertenecer o no a una Hermandad; pero una vez miembros de ella, no somos independientes.

Lamentemos lo que sucede en otras latitudes y reparemos al Señor con nuestro comportamiento y testimonio.

José Manuel Benítez Carrasco, S.J.
Director Espiritual

ORFEBRERIA
SANTA MARIA

C/. Santa María , 15
Teléf. 95 477 14 27 - Móvil 629 91 09 66
CORIA DEL RIO

Repuestos Pera, s.l.

Plg. Ind. La Estrella, Par. K-5-6-7
Teléf. 95 477 92 10 (6 líneas)
CORIA DEL RIO (Sevilla)

Avda. D.ª Manuela Alvarez, 11
Tlfs. 95 577 01 97 - 95 577 04 13
PUEBLA DEL RIO (Sevilla)



**La Humilde y Antigua Hermandad y Cofradía de Nazarenos
del Stmo. Cristo de la Vera-Cruz
Purísima Concepción de María Santísima
y San Juan Bautista**

Celebrará en honor y gloria de su Amadísima Titular, la Virgen María
en el Misterio de su

**CONCEPCION INMACULADA
Triduo Glorioso**

Durante los próximos días 5, 6 y 7 de Diciembre, a las ocho de la tarde,
cuya predicación será efectuada por

Don Antonio Jesús Rodríguez Báez

Coadjutor de la parroquia de Santa María de la Estrella

A las diez y media del día 7 tendrá lugar Vigilia Eucarística, Procesoión Claustal
y Salve Solemne

El día 8, festividad de la Inmaculada, a las doce y media de la mañana

MISA FUNCION PRINCIPAL

oficiada por el

Ilmo. Señor Don Francisco Silva Limón

Vicario Episcopal y Párroco de nuestra parroquia de Santa María de la Estrella

Durante la Misa las hermanas harán pública protestación de Fé

* * * *

Coria del Río, Diciembre de 2.001

RECUERDOS HISTÓRICOS DE NUESTRA HERMANDAD

(continuación)

16. El día 8 de Abril de 1.860, bajo la presidencia del señor Cura Párroco don Ramón de Alva y del Señor Alcalde Constitucional de Coria del Río, don Joaquín Suárez, tuvo lugar en la ermita de San Juan un cabildo extraordinario de la Hermandad del Santísimo Cristo, bajo la advocación de la Vera-Cruz, con objeto de sostener la Hermandad bajo bases estables, dada la grave crisis en que se encontraba y a fin de hacerla prosperar en los principios que profesaba.

Ante el hecho de que el Hermano Mayor, don José Martínez del Barco, había sido nombrado a primeros de dicho mes por un número escasísimo de hermanos y de que a pesar de las citaciones que se le habían realizado no concurrió a tal cabildo, hubo de procederse en el mismo a la elección entre los asistentes de nuevo Hermano Mayor, resultando elegido don José María Martínez Baños y designarse como Depositario a don Antonio Barrera Pio, como Alcaldes a don Manuel Pérez y don Gregorio de Sosa y como Secretario a don Antonio de Campos Moreno.

17. El día 15 de Abril del mismo año de 1860, se reúne nuevamente la Hermandad en cabildo, para dar su aprobación a un Reglamento que pusiera fin al abatimiento en que se hallaba la misma, por la apatía de sus cofrades.

El Reglamento, que consta de 8 capítulos, 45 artículos y reglas transitorias, contiene un preámbulo y un epílogo, en los que con buen estilo literario se explica las causas que han lle-

vado a la Hermandad a dicho estado y se exhorta a los hermanos al cumplimiento de los deberes espirituales y materiales que asumieron.

18. En cabildo celebrado el 2 de Junio de 1.861, por el Hermano Mayor se dió cuenta del estado ruinoso en que se encontraba un arco de la ermita y de la carencia de fondos para su arreglo. Así mismo manifestó que la Compañía Filarmónica de esta villa, a la que pertenecían varios hermanos, se había brindado a ejecutar varias corridas de capeas de ganado a dicho fin, proporcionando ellos mismos el ganado.

Para que llevasen las cuentas de dichas corridas se nombraron a los hermanos don Manuel Suárez de la Mora y don Felipe Pacheco, también pertenecientes a la Compañía Filarmónica.

19. el día 30 de Abril de 1.862, en la Sacristía de la Iglesia Parroquial, se reunió un número suficiente de hermanos, ante los que el Hermano Mayor, don José María Martínez Baños, hizo presente de que por fundados motivos no podía seguir desempeñando su cargo, motivo por el cual, no pudiendo convencersele de que continuase, se eligió para sustituirle a don Manuel Suárez Jiménez.

Como el déficit que arrastraba la Hermandad, después del Jueves Santo, había sido suplido por el Hermano Mayor, los hermanos acordaron se le restituyese cuando hubiese fondos para ello.

M.R.L.

TALIBAN'ES

Hoy se cumple un mes del ataque a las torres gemelas de Nueva York y al edificio conocido como «El Pentágono», edificio de máxima seguridad en Washington. Un mes en el que se han sucedido noticias de todo tipo relacionadas con el posible inicio de una guerra. Ya tenemos referencia de lo que hoy día supone una guerra entre naciones «civilizadas». Hace diez años dos mundos, tan distintos y a la vez tan iguales se enfrentaron y todos pensamos que eso sería lo peor que nos pudiera pasar. Pasa el tiempo, acaba la guerra, al menos la prensa no habla de ella, y ahora llega el ataque de los aviones suicidas. Y vuelve la historia por sus pasos, y los mismos países «civilizados» que hace diez años creyeron que se perdería todo lo ganado por el hombre libre, deciden que hay que aliarse e impedir que otra civilización, otra cultura, en resumidas cuentas otra manera de pensar, gane la partida, (no quiero emplear la palabra batalla). Y por supuesto no quiero tomar partido o al menos expresarlo aquí.

He decidido tomar el partido de la madre. Si, sabemos que madres hay en ambos lados, las hay en el mundo de los talibanes (en español el plural de las palabras que acaban en N se forma añadiendo la terminación Es), y las hay en el mundo occidental, y que tanto en uno como en otro lado hay fanáticos que gritan venganza y destrucción. El primer impulso que tuve cuando todos hablaban de atacar y defender fue el de defender la vida de mis hijos y atacar como una fiera si alguien tratara de llevarles a algún lugar donde no han decidido ir. Después pensé en el resto de las madres, madres de ambos lados, Y pensé que ocurriría si todas las madres hiciesen algo similar.

Porque las madres, todas las madres del mundo desde el comienzo de los siglos, aunque me ciña a las de nuestra era, a las de la primera y segunda guerra mundial, Corea, Vietnam, las desconocidas aunque existentes guerras en los países africanos, las calladas por vergonzosas, guerras entre hermanos en el centro y sur de América, la del Golfo, Bosnia etc. las madres de esas guerras siempre, por normales, por simples, por ser madres de seres humanos con sus virtudes y sus miserias, solo por ser madres, siempre estaremos ahí defendiendo a nuestros hijos como fieras, si ello es necesario.

Y pensé en María, no en que haría si estuviera ahora

aquí entre nosotros, pensé en lo que hizo en aquellos momentos en los que a su Hijo primero lo ensalzaron y después lo destruyeron.

Pero María no fue una mujer normal, no era una madre cualquiera. María fue la madre de Jesús y ya desde su anunciación sabía que sería Madre de alguien muy especial y que si había sido elegida entre tantas mujeres era porque ella también era especial. ¿Pensaría realmente en defenderle y en atacar a los que le atacaban cuando por el contrario calló y acató el destino de su Hijo? Que dolor y sufrimiento tendría cuando veía a su Hijo ser ofendido, agredido, mancillado, dar la vida por nosotros y sin embargo nosotros no darnos por enterados.

¿Habeis visto las caras de las imágenes que representan a María?. Que embusteros han sido los artistas al plasmarla. Han tallado mujeres bellas, jóvenes, sin señal de sufrimiento, pero María debía tener a pesar de su belleza innata, la cara plagada de surcos por el dolor y el sufrimiento.

Que madre no está contenta con los triunfos de su hijo y al comienzo de la vida publica de Jesús, María debía estarlo pues todos le seguían y querían, pero a medida que su fama aumentaba y sus seguidores eran más y ello ponía en peligro la estabilidad de Roma y porque no decirlo, también del pueblo judío, a medida que el peligro hacía la vida de Jesús aumentaba hasta el extremo que lo hizo, María debió sufrir muchísimo. Y lo hizo como Madre.

No intento imitarla, no sé si se entenderá lo que quiero decir, pero ahora, estos días la he recordado y me siento solidaria con Ella como madre y me da pena y tristeza imaginar lo que debió pasar en aquellos momentos porque no olvidemos que Jesús, además de hombre, también era Dios, pero Ella, María, solo fue mujer y madre, a pesar de no ser una madre cualquiera ni una mujer normal.

(Pido a la Virgen, Nuestra Señora, que interceda ante su Hijo para que ilumine sentido a los hombres, y que cuando esta revista salga al aire esto sea historia.)

Rosa Mary Mellado Oliver

HERMANOS DE LA VERA CRUZ, ¿TENEIS MADRE?

«Mujer, ahí tienes a tu hijo». Luego dice al discípulo «Ahí tienes a tu madre».
(Jn 19, 26-27)

Estas palabras que fueron la esencia de la tercera de las siete palabras de Jesucristo en la Cruz, encierran en si un significado precioso sobre el que vamos a reflexionar. Como todos sabemos, María es mediadora entre nosotros y Jesucristo, es nuestro puente hacia Jesús.

La presencia de María a lo largo de la historia ha sido un hecho portentoso y magnífico. Cuentan que Santa Teresa de Jesús, de jovencita, ya era huérfana de madre, y veía a sus compañeras que tenían a la madre con la que hablaban, con la que dialogaban con la que reían y a veces lloraban, y sintiéndose Teresa de Jesús huérfana de madre, dice ella, «Me fui a la ermita de la Virgen, me coloqué delante de ella y afligida le dije... que fuera mi madre».

Otro precioso episodio de nuestra España aconteció en un pueblo de Castilla. Allí durante la celebración de unos ejercicios misión, sacerdotes de varios pueblos se reunieron para ayudar. Uno de ellos contó un hecho ocurrido en su parroquia. El párroco de este pequeñito pueblo relataba como cada día aparecía ante la imagen de la Virgen un ramo de flores. Preguntó a unos y a otros, pero nadie daba explicación; entonces el sacerdote se colocó después de la misa de la mañana en el confesionario, cerró las puertecitas del confesionario y a media mañana una niña de unos nueve años aproximadamente, entra en la iglesia, hace genuflexión ante el Sagrario, se acerca al Altar de la Virgen; como era muy pequeña y no alcanzaba colocó un reclinador, subió y depositó el ramo de flores, puso un beso en los pies de la Virgen y después de rezar un rato ante el Sagrario salía de la iglesia cuando el párroco abre entonces las puertecitas del confesionario y dice, «niña, espera»; entonces se acercó a la niña y le preguntó, ¿por qué haces eso?. La niña bajó la cabeza avergonzada y dijo, «porque... no tengo madre... y veo en la Virgen a mi madre».

¡Hermanos!, ¿Tenéis madre?

Todos tenemos una madre junto a la Cruz, es María que está junto a nuestro Cristo de la Vera-Cruz y que la ha convertido Él en nuestra madre. Por eso, en las amarguras, en las aflicciones, en las tristezas, en las penas, en los fracasos, siempre, siempre acudamos a María. Que todos, hermanos, viendo en ella a nuestra madre, nos acerquemos a ella y le recemos siempre.

Nicolás Quero

Nota: Adaptación de una parte del Pregón de las Siete Palabras pronunciado en Valladolid por el Padre Felipe María Castro en el año 1996.

SALVE A MARÍA INMACULADA DE LA CONCEPCIÓN

¡ Dios te Salve ¡ María,
Inmaculada, Señora !

¡ Dios te Salve ! Madre,
Del bendito amor,
Virgen Pura y Coriana,
Y Gitana Soberana,
Y la más bella flor
De los cielos y la tierra.

¡ Dios te Salve ! Madre,
De dolorida belleza,
En tu palio de terciopelo
En la noche del Jueves Santo
Que el amor de tus hijos -cerreros-
Con ilusión te exorna,
En ofrenda constante
De oración fervorosa
De corazones palpitantes
Pensativos en el fondo
Del dolor y quebranto
En la voz del llanto.

¡ Dios te Salve ! María,
De la Concepción Purísima,
Mediadora Universal
De Gracia llena
De esta tierra que te adora;
De la cual tu eres:
Llanto de infinita ternura
De la hermosura
En el consuelo del que te implora;
Amor en la cera de los rezos,
Y enseñanza de la Fe
En el alma suplicante
De los ojos que te miran.

¡ Dios te Salve ! Madre,
Resplandor de los firmamentos Celestiales,
Suspiro de caricia luminosa,
Primor de los primores,
Divino dolor,
Sublime Auxiliadora,
Mensajera de Esperanza,
Amor, Fe y Armonía,
En el latido del corazón -cerrero-
Y pulso de la alegría
En la noche y en el día.

¡ Dios te Salve ! María,
Inmaculada, Señora !

FRANCISCO TORRES GARCÍA.

Joyería Taller ROMERO

GRAN VARIEDAD DE
ARTICULOS DE REGALOS,
ORO Y PLATA
Todo tipo de arreglos en
Oro y Plata

C/. Carretero, 12
Teléf. 95 477 12 20
CORIA DEL RIO

OTECO, S. L.

ASESORÍA
LABORAL Y
JURÍDICA

Miguel Campos Villalta.
Marcelino Moreno López

C/ Cuba, n.º 2 - 1.º
Telfs. 95 4774033
95 4774464
CORIA DEL RIO

TINTORERÍA MERCHE

Limpieza en seco
y
lavandería

Santa María, 23
CORIA DEL RIO

GRAFICAS SANTA MARIA, s.c.a.

Offset - Tipografía

Avda. Blas Infante «Políg. Ind. «La Ladrillera»
Teléfs. 95 477 10 91 - 95 477 51 36 - Fax 95 477 10 91
CORIA DEL RIO (Sevilla)



Donde hay
un teléfono,
está su
oficina de
EL MONTE.

Oficina Telefónica de EL MONTE: rápida, cómoda y confidencial. Con una simple llamada, desde cualquier teléfono y con su Tarjeta Multiservicios EL MONTE podrá:

- Consultar movimientos y saldos.
- Domiciliar recibos.
- Dar órdenes de no pagar.
- Ordenar trasposos entre cuentas.
- Modificar las condiciones de pago de su tarjeta

Y, en general, tiene a su disposición casi todas las operaciones y consultas que usted puede realizar en su Oficina de EL MONTE.

A cualquier hora y desde donde esté. La Oficina Telefónica de EL MONTE siempre está abierta.

MANUEL RAMIREZ LAMA
ANTONIO PEREZ TINAO 5
CORIA DEL RIO

 CAJA DE AHORROS
EL MONTE

Oficina Telefónica. Un servicio TELEMONTÉ